

**REPRESENTASI “OFFICIAL MENARA KUDUS”
CHANNEL YOUTUBE MASJID MENARA KUDUS
SEBAGAI MEDIA PUBLIKASI DAKWAH
KEMASJIDAN**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi sebagian Syarat
guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S.1)
dalam Bidang Komunikasi dan Penyiaran Islam (KPI)**

Oleh :

SHAVNA AZ ZAHRO

NIM : 1940210133

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PRODI KOMUNIKASI DAN PENYIARAN ISLAM
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA INSTITUT
AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS FAKULTAS DAKWAH DAN
KOMUNIKASI ISLAM

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613
Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan Skripsi saudara :

Nama : SHAVNA AZ ZAHRO
NIM : 1940210133
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
Program Studi : Komunikasi dan Penyiaran Islam
Judul : Representasi "Official Menara Kudus" Channel YouTube Masjid
Menara Kudus Sebagai Media Publikasi Dakwah Kemasjidan

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 17 Maret 2023 sampai dengan 11 Mei 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 11 Mei 2023

Dr. Mas'udi, S.Fil.L., M.A.
NIP. 198105042009011010



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
 Jl. Conge ngemalrejo PO Box 51, Kudus 59322,
 Telp (0291) 432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama/NIM : Shavna Az Zahro/ 1940210133
 Fakultas/Prodi : Dakwah dan Komunikasi Islam/ Komunikasi dan Penyiaran Islam
 Judul : **Representasi “Official Menara Kudus” Channel YouTube Masjid Menara Kudus sebagai Media Publikasi Dakwah Kemasjidan**

Telah diujikan pada 26 Mei 2023 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si.</u> NIP. 197706262005012005 Ketua/Penguji I	29/05/2023	
<u>Nur Ahmad, S.Sos.I., M.S.I.</u> NIP. 197302062006041017 Penguji II	29/05/2023	
<u>Moh. Anwar Yasfin, M.Pd.</u> NIP. 198407271006092018 Sekretaris Sidang	29/05/2023	
<u>Dr. Mas'udi, S.Fil.I., M.A.</u> NIP. 198105042009011010 Dosen Pembimbing	30/05/2023	
<u>Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si.</u> NIP. 197706262005012005 Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam	29/05/2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan kejujuran dan penuh tanggung jawab, saya **Shavna Az Zahro** NIM **1940210133** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun, dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis oleh orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima segala sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 11 Mei 2023

Yang Menyatakan,



Shavna Az Zahro
NIM. 1940210133

MOTTO

“Manusia modern akan selalu menjadi manusia yang bergantung dengan teknologi. Tetapi manusia yang bersikap sederhana dan produktif, akan menjadi orang yang mudah dan berhasil.”¹

(Baro Indra)



¹Jagokata, *Kata-kata bijak dari Baro Indra: 23 ditemukan*, diakses pada 07 Mei 2023. https://jagokata.com/kata-bijak/dari-baro_indra.html

PERSEMBAHAN

Alhamdulillah Robbil 'Aalamiin.

Dengan penuh rasa syukur, rasa bakti, khidmat, cinta, kasih sayang serta rasa terima kasih, karya ini tak lepas dari dukungan penuh serta doa-doa yang mengiringi setiap langkah kaki penulis. Dengan telah diselesaikannya hasil karya skripsi ini, penulis mempersembahkannya kepada:

1. Kedua orang tua, Bapak Ir. H. Eddy Budi Utomo dan Ibu Hj. Anir Rufati yang tercinta. Terima kasih telah mendoakan, mencurahkan kasih dan sayang serta selalu memberikan dukungan penuh baik secara moral maupun materi kepada penulis. Semoga Allah selalu memberikan kesehatan, kemudahan serta kelimpahan berkah dunia dan akhirat.
2. Kakak dan adik-adik yang tersayang, Mbak Izza Az Zahro, Adik Nida Az Zahro, Adik Nurindah Az Zahro, Adik Ahmad Zia Ul-Haq dan Adik Nahriya Az Zahro. Terima kasih karena selalu memberikan semangat, keceriaan serta dukungan dalam menyelesaikan studi ini. Semoga Allah selalu memberikan kesehatan dan kemudahan dalam setiap urusan.
3. Segenap keluarga besar dari Bani Suhardi dan Bani Samadi. Terima kasih atas segala doanya.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s/}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S {/s	ض	D{/d/}	ن	N/n	...اِ	I/i
ج	J/j	ط	T{/t/}	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H{/h/}	ظ	Z{/z/}	ه	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	عَ awal	'A/'a	ء akhir	A'/'a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhir	A'/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z{/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكِي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالِمِي	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qad{a>'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t{ah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>luddi>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n			سَاعَةٌ	sa>'ah

KATA PENGANTAR

Assalamu 'alaikum Warahmatullahi Wabarokatuh.

Segala puji dan syukur dipanjatkan kehadirat Allah SWT yang senantiasa melimpahkan rahmat, taufiq serta hidayah-Nya, sehingga pada kesempatan ini, penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. *Sholawat* serta salam semoga selalu tercurah kepada junjungan kita baginda Nabi Agung Muhammad SAW yang kita nantikan syafaatnya di hari kiamat nanti. Beragam teori telah penulis paparkan sebagai penunjang dalam pengerjaan skripsi ini. Namun kesulitan akan selalu ada sebagai bukti minimnya pengetahuan dan ilmu penulis dalam menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Representasi “Official Menara Kudus” Channel YouTube Masjid Menara Kudus Sebagai Media Publikasi Dakwah Kemasjidan”** disusun guna memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S.1) pada Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam di IAIN Kudus.

Dalam penulisan ini, penulis banyak sekali mendapatkan dukungan, motivasi, arahan serta bimbingan dari pihak yang berkompeten dalam bidangnya, sehingga mampu menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Untuk itu, penulis berterima kasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan izin penelitian sehingga skripsi ini dapat penulis selesaikan.
2. Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si., selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam IAIN Kudus, yang telah menunjuk salah satu dosen sebagai pembimbing skripsi ini.
3. Suciati, M.Pd., selaku Kepala Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam IAIN Kudus yang telah memberikan masukan dan saran dalam menyelesaikan skripsi ini.
4. Dr. Mas'udi, S.Fil.I., M.A., selaku Dosen Pembimbing yang telah memberikan dorongan, arahan, saran dan masukan dengan penuh kesabaran serta meluangkan waktunya sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini.
5. Bapak dan Ibu Dosen Prodi Komunikasi dan Penyiaran Islam, yang telah membekali ilmu pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini.
6. Bapak Abas Fauzi, S.Sn., M.A., yang menjadi Dosen Pembimbing non formal saya dan memberikan saran serta masukan dalam menyelesaikan skripsi ini.

7. Bapak Denny Nur Hakim, selaku pengurus Yayasan Masjid Menara Makam Sunan Kudus (YM3SK) yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melaksanakan penelitian di Masjid Menara Kudus serta meluangkan waktunya sebagai narasumber.
8. Bapak Ahmad Rofi'i, selaku pemegang akun media sosial Masjid Menara Kudus yang telah meluangkan waktu sebagai narasumber.
9. Ayah dan Ibu tercinta, yang tak pernah berhenti memohonkan doa terbaik untuk mendukung dengan materi maupun non materi selama penulis menuntut ilmu.
10. Muhammad Hasan Fauzi, S.T., teman hidup yang telah lama datang menemani penulis. Terima kasih telah kebersamai, meluangkan waktu, memberikan saran, masukan, motivasi serta supportnya.
11. Penghuni kos sudah penuh yang dipimpin oleh Ibu Mahmudah, kemudian teman-teman; Inaya, Fia dan Lang Lang terima kasih telah selalu memberi keceriaan di kos.
12. Faiq, Jarwani dan Adillah teman kuliah yang saling memberikan saran, motivasi serta support agar terselesaikannya skripsi ini.
13. Putri Syarifatul Milla teman kuliah dan juga teman seperjuangan yang sudah membantu, kebersamai, memberikan saran dan masukan, serta selalu mensupport selama pengerjaan skripsi ini.
14. Muhammad Aufa Al-Haq teman seperjuangan yang memberikan saran serta masukan selama pengerjaan skripsi ini.
15. Teman-teman kelas KPI D 2019 yang sedang berjuang, semoga selalu dimudahkan langkah dan usahanya.
16. Teman-teman Pesantren Bledek, Mbak Aya, Mbak Nana, Mas Adib, Mas Zayn, Ghozia, Hisyam, Eka, Aan, Bagas, Hasan, Aldi, Alfian, Hasna, dan semua penghuni Lab KPI yang senantiasa memberikan support serta menemani perjalanan skripsi saya dengan penuh kebahagiaan.
17. Tidak lupa pihak yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu yang telah membantu terselesaikannya skripsi ini.

Doa terbaik kepada semua pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini. Semoga kebaikan kalian dibalas oleh Allah SWT dengan balasan yang lebih baik. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih banyak kekurangan, maka dari itu kritik dan saran serta masukan yang bersifat membangun diharapkan dapat membantu kebaikan dan kesempurnaan skripsi ini. Dan semoga dapat bermanfaat, Amin.
Wassalamu'alaikum warahmatullahi Wabarakatuh.

Kudus, 11 Mei 2023

Penulis,

Shavna Az Zahro
NIM. 1940210133

